

POUR LA REPUBLIQUE ET CONTRE L'ANTISEMITISME, MARCHONS!

A l'heure où les Juifs sont à nouveau une cible dans le monde, à l'heure où le nombre d'actes antisémites explose en France, Unité Laïque se félicite de l'appel lancé par la présidente de l'Assemblée nationale, Yaël Braun-Pivet et le président du Sénat Gérard Larcher, intitulé « Pour la République et contre l'antisémitisme, marchons ».

Unité Laïque s'associe à cet appel et demande à tous ses adhérents, à tous ses sympathisants, de rejoindre les cortèges qui se formeront dans toutes les villes de France ce dimanche 12 novembre 2023 en y portant haut et fort le nom d'Unité Laïque.

- Alors que l'organisation terroriste Hamas a relancé la guerre en massacrant avec une cruauté et une barbarie extrêmes 1 400 hommes, femmes et enfants sur le territoire israélien le 7 octobre dernier,
- Alors que l'on compte parmi ces victimes martyrisées quarante de nos compatriotes,
- Alors que deux cent quarante personnes dont neuf Français, hommes, femmes, enfants, nourrissons ont été pris en otage dans les conditions que l'on imagine,
- Alors que le nombre d'actes antisémites perpétrés par des islamistes animés d'une haine des juifs inextinguible explose en France,

L'heure n'est plus à la réflexion.

L'heure n'est plus au silence honteux et complice.

L'heure n'est plus à l'indifférence coupable.

Nous devons nous lever et nous battre, il en va de l'avenir de la République.

Unité Laïque est une association qui a pour objet la défense, la promotion et le développement de la laïcité et des principes républicains en France, dans l'Union européenne et dans les instances internationales et supranationales.

Elle attache une importance particulière au maintien et au respect de la laïcité dans les institutions de l'État et dans les collectivités territoriales. Elle œuvre à l'unité des laïques.